

岩国城

所在地:山口県岩国市横山
吉川広家(毛利元就の孫)は翌慶長6年(1601)から岩国城の築城に着手、京都伏見城の手伝い普請などに追われたため、ようやく慶長13年(1608)に完成。



本日の例会
12月2日(水)
18:30～華月殿

ロータリーソング：
君が代・われ等和歌山東南ロータリー
行事：クラブ総会 次年度理事・役員選挙
上期活動報告① 各委員会

例会日：水曜日

第1・第2 夜間・18:30～

第3・第4・第5 昼間・12:30～

例会場：華月殿 和歌山市屋形町2-10

事務局：〒640-8215 和歌山市橋丁23

サイバーリンク N-4ビル2階

TEL 073-423-3666 FAX 073-423-7200

<http://www3.cypress.ne.jp/tonan-rotary.html>

E-mail a-rotary@coral.cypress.ne.jp

会長 竹中昭美 幹事 中岡隆文

クラブ会報委員長 和田達男 副委員長 篠田 弘

通算 1889回

20号



本年度地区バッジ(伊庭)

先週例会報告

ビジター 和歌山南RC：庵田正二様

会場監督 奥村 智子

会長挨拶

竹中昭美会長



皆様こんにちは、和歌山南ロータリークラブの庵田様、ようこそお越しくださいました。どうぞごゆっくりなさってください。11月も終わりに近づきますとお寒くなつてしまいりました。景気のほうも寒さをまし

てきているようです。政府は、日本経済の現状を「緩やかなデフレ状況」にあり、商品やサービスの価格が下がり続ける状況に陥っているとの発表がありました。年末にむけて大変です。1日も早い景気回復を望みたいものです。

ところで感性、理性、知性なんと響きのいい言葉でしょう。この三つの性は、一見別々のように思いますが、私達の社会生活において深く関わっています。この三つが合わされると総合力が急上昇します。佐賀のがばいばあちゃんではないけれど、人生総合力です。人間皆、それぞれ得意な分野と、不得意な分野を持っています。組織などでは、お互いが得意な分野でカバーし合い成長を続けます。よく企業のトップにはどのような人がいいですか？という質問に、デフレの時には理数系、インフレの時には文商系などといわれます。デフレ時には経済が縮小しているのできっちりとした計算理論で考えなければならなく、逆に経済が伸びている時に数字ばかりに捉われていると、成長の機会を逃すので理数系は向かないといわれています。しかし、最近の飽和した社会では感性に優れたトップと答えが返ってくるようです。感性は、外界の刺激に対して、何らかの印象を即感じ取る直感的な心の働きです。先見性と言ふべきものではないでしょうか。そしてその感性を補助するのが、知性と理性です。知性は物事を理解する力で教養とか常識、学力といったものです。理性は判断力で感情とか心情にうごかされずに冷静に物事を判断する力です。感性は心の力、知性は脳の力、理性は心と脳の総合判断力です。最近では、感性の優れたトップがよいとされるのは、感性には持つて生まれた能力に知恵力があるからではないでしょうか。今までになかった物を創り出す力が感性です。この感性も訓練しておかなければ咄嗟になかなか機能しません。常日頃から何かを感じとる心を磨くことが大切です。マンネリにならない心や思考を身につけることで感性豊かになります。

ニコニコ箱

平 平治会計

竹中君・和歌山南RCの庵田さん、ようこそ。ごゆっくりなさって下さい。
中岡君・釜中さん、昨日はありがとうございました。
辻本君・竹中会長、ありがとうございます。
ご結婚記念日お祝い・角谷君・保田君。

幹事報告

中岡隆文幹事



- 理事会報告（2009年11月18日）
 - 2名の体験例会でクリスマス会への出席を承認しました。
 - 例会での使用頻度が多くなってきましたプロジェクトに関して、今まで郷間会員にご協力頂いていましたが、クラブでの購入を決定致しました。
 - 和歌山放送寄り「チャリティーミュージックソン」の協賛依頼がありましたが、お断りさせて頂きました。
 - 12月度の定例理事会は、クリスマス家族会のため、12月2日(水)の例会終了後に日程変更します。
 - カンボジア・アンコール小児病院のニュースレター26号が特定非営利活動法人「フレンズ・ウイズアウト・ア・ボーダーJAPAN」より届いています。
- テーブルに配布させて頂きましたので、ご覧下さい。

<委員会報告>

親睦委員会 内藤副委員長

【今年度のクリスマス親睦家族会のお知らせ】

日時：12月24日(木) PM6:30-9:00

場所：和歌山マーナティ ロイヤル・インズホテル

コンセプト：会員主役・全員参加

会員が楽しめるもの 会員が協力し合えるもの

オープニングは、マグロの解体ショーです。

アトラクションは「隠し芸大会」を予定しています。

一応、IDM班別対抗ということで、審査員による審査があります。但し、上手下手ということではなく、企画性、意外性などがポイントです。また全員出演とか、チームワークや子供さんなどの家族参加も評価対象です。シモネタは原則禁止ですが、適度に羽目を外した面白いものを皆さんで考えて下さい。準備期間が短く申し訳ありませんが、是非ふるってご参加下さい。ご質問、アドバイスなどは各親睦委員まで、そして演し物が決まったら、12/9の例会（もしくはその週末）までに、内藤までご連絡お願ひいたします。

40周年記念 BOX

辻本君・中谷先生、お世話になりました。

津川君・40周年準備委員会 会合で保田委員長にお世話になりました。委員会一同。

龍田君・保田さん、先日お世話になりました。

保田君・竹中様、いつもすみません。

職業紹介 瓢田会員・神谷会員



瓢田 弘会員
昭和 36 年(1961 年)の証券会社に入社。岩戸景気の頃、7 月にダウ平均 1,829 円の高値を付ける平成 11 年(1999 年)に退職。約 38 年間証券会社業務に従事。(主として営業関連)

	ニコニコ	米山奨学金	ローリー財団	東南育英会	40 周年記念 BOX
累計	1,167,149	279,000	536,000	15,000	503,000

昭和 45 年(1970 年) 大阪万博開催。GNP 西ドイツを抜き、世界第 2 位に(51 兆 920 億円)成長率 14.4%

2008 年 GDP 4 兆 9,237 億 \$(約 400 兆円) 米国 14 兆 2,646 億 \$、中国 4 兆 4,016 億 \$

1989 年頃 日本バブル最盛期 日経平均 38,915 円天井。

1999 年(平成 11 年) 退職(デフレ経済、ゼロ金利政策に)

この様な推移の中で営業に従事 法人、個人問わずに対象に外交。この間戴いた名刺約 6,000 枚が手元にあり、それ以外の名刺ナシの方々(当時は個人商店では殆ど名刺ナシ)を含めれば大変な数の方々にお会いし、縁を結んで戴いた事になる。それらの人々から、学校では学べない“活学”を教えて頂いた。特にバブル期は横浜支店、渋谷支店、兜町と日本経済のど真ん中で肌身で感じながら仕事、大変きついが努力が報われる時代だった。猛烈に働き、成果も大きかった。お世話になるお得意様先へ、お返しをする意味でもそんな時代だけに誠実に努力し、どんな欲に学ぶことをモットーにした。変動商品を扱う仕事だけに尚更必要だった。お陰でいい仲間に恵まれ、何度も大変なリスクを乗り越えて恭無く仕事を全うすることが出来た。感謝!! この経験から(証券アドバイザー)と立派な職業分類に入れて頂いたのだと思います。この職種を話すと必ず「儲かる銘柄は?」と聞かれます。“神ならぬ身” そう簡単にご期待に添える筈が無い。可能なら今頃は大富豪になっている。唯、株式はその時代を映していくだけに、国策に乗った物が必ず成長していくことも事実。米国、日本共新政権がスタート、今後の世界の在り方が示される時、その中で日本の役割が問われる。投資戦略を練り対処すべき時かも知れないと思う。現在は数人の仲間と、日々の経済問題を考える会を週 1 回行っている。例えば「CO2 問題」「デフレ」「スマートグリッド」等の話題を中心に関連銘柄、株価動向等の勉強を楽しんでいる。日常に关心を持つことで心身の活性化を心掛けている。

神谷尚孝会員



実業を離れて 15 年になります。現在は和歌山 YMCA の理事長・ワイズメンズクラブ国際協会西日本区監事・「新老人の会」和歌山支部事務局長・和歌山シャンソン協会顧問・R I 2640 地区ガバナー補佐など全てがボランティア活動で、超多忙な毎日を過ごしています。

数年前の卓話の機会に私の職歴を述べさせて戴いた事がありますが、新しい会員の方々も増えましたので、簡単に述べさせて戴き、今後のご厚誼を宜しくお願ひいたします。

中之島小学校・伏虎中学校・向陽高校を卒業して、進学するか就職するかを多少の迷いはありました。小学 4 年生からラジオの組み立てを始め、中学 3 年生でアマチュア無線技士 2 級の資格を取得、すぐ開局(当時、日本最年少)、高校では校内放送設備を製作、NHK 大阪放送局がテレビの試験放送開始とほぼ同時にテレビ受像機を自作するなど、全く独学ながら、弱電気部門での技術に多少の自信がありましたので、4 年間大学で勉強をしなくてもやって行けるとの思いで進学を断念しました。叔父さんの紹介で、当時、三洋電機と神戸工業の和歌山県下の代理店をしていました紀伊三洋(株)に入社し、営業・配達・テレビの修理などに従事しました。約 1 年後、関西電力が多奈川火力発電所を建設し営業運転に移行する時に、マイクロウェーブ通信回線やエレベーターのメンテナンス要員を求めていたので来ないかと、アマ無線の先輩から声が掛かり、臨時採用で勤めることになりました。その発電所は、日本で最新鋭の自動化された設備で、アメリカのウエスティングハウスのプラントを三菱電機が輸入したものでした。

その職場で英文のマニュアルに取り組み、技術の習得に励みました。ここで技術の習得はできても、身分はいつまでも臨時職員で本社員の道はありません。4 年あまり後に、やはり無線仲間から日立製作所の代理店である(株)富士商会へ誘われ入社しました。その時から立石電気(オムロン)の自動制御用部品の取り扱いを始めましたので、和歌山県内の機械製造会社へ、自動化のコンサルタントセールスを行い、顧客のニーズにあったシステムを設計し納入することで高い信頼を得ました。島精機製作所の手袋自動編機やノーリツ鋼機の自動フィルム現像機の試作段階から関わり完成の一助を果たしました。昭和 45 年(1970 年)2 月神谷電子工業(株)を設立、三菱電機和歌山工場や名古屋工場との取引を始め、県下の各機械メーカーの開発段階から共に苦労すると共に、良い営業成果を上げていました。島精機製作所が昭和 62 年(1987 年)10 月に株式を上場するに当たり、対等合併(一株の評価額が同額)して、常務取締や監査役を務めましたが、平成 7 年(1995 年)6 月に和歌山 YMCA の福祉医療専門学校(現・国際福祉専門学校)を設立するに当たり、任期中ではありますでしたが退任させて戴き、学校設立に全力投球しました。

現在のロータリーに於ける職業分類は、不動産賃貸業ですが、残念なことに空室が多く、職業と言える状況ではありません。ロータリーでは、職業奉仕活動を大切な一つとして呼ばれ、難解な解説が行われる時がありますが、キリスト教では「自分を愛するように、隣人を愛しなさい。」と言う、基本の教えがあります。キリスト教に限らず仏教やその他の宗教でも根本では同じ様な教えがあると思います。素直にこのような教えに基づいて一生懸命に生きることが、職業奉仕であると、私流に解釈しています。

ローリー財団

竹中君・角谷会員、神谷会員、瓢田会員、職業紹介よろしくお願ひ致します。

青木君・来年 1 月 2 人入会していただける目途がつきました。推薦者に感謝いたします。特に新入会員が入会年に推薦してくれたのはクラブ初です。